
Califique de manera general el desarrollo del evento:
malo 0
bueno 14
muy bueno 51
excelente 49

La duración del evento fue:
corto 1
adecuado 110
largo 3

El local para la rendición de cuentas fue:
incómodo 0
adecuado 48
cómodo 66

Rendición de Cuentas 2017
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DURACIÓN DEL EVENTO



La calidad de la información fue:
malo 0
bueno 12
muy bueno 52
excelente 50

Observaciones del evento 
Mejor difusión del evento
Mejorar la organización y comenzar puntualmente
Las encuestas no se hacen con nombres es un sondeo de opinión que no debe ser identificado 
Las encuestas no se hacen con nombres, faltó socializar el evento

Sería importante que se cuente con ciudadanía en general, no solamente al personal de la 
institución pues es la ciudadanía que requiere saber que existe esta institución, que hace y como 
se pueden servir de ella 
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CALIDAD DE LA INFORMACIÓN
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Excelente
Excelente conocer los avances de ARCOTEL de pronto también sería bueno ahondar en procesos o 
costos que les falta hacer 
Información corta y adecuada
Informe necesario para conocer la labor de la institución

La información y datos fueron claros y precisos

Falta una explicación más detallada de las normas técnicas sobre los que se esta trabajando 
actualmente
Enviarnos a los asistentes la presentación ya que contiene información útil

Indicar presentación e informe en la página web de ARCOTEL

Muy necesaria la información en donde se conoce el trabajo y se valoriza lo actual a lo anterior

Felicitaciones, sigan adelante
Felicitaciones me parecio muy bien

No se pudo ver la presentación con claridad. Siempre se debe llenar la sala, es preferible personas 
de pie y no la mitad vacío

Para la proxima rendicion de cuentas pienso que deberia asisitir poco el personal de ARCOTEL
Queremos conocer cual es la planificación 2018


